

UN PORTRAIT DE CLAUDE MONET À ARGENTEUIL ?



AB.Habitat
Coopérative HLM



À l'occasion de l'**ouverture de la Maison des Impressionnistes** à Argenteuil lors des Journées européennes du Patrimoine, les 17 et 18 septembre prochains, la Direction de l'Action Culturelle de la Ville d'Argenteuil a invité le *street artist* international C215. Du 07 au 09 juillet prochain, **C215 graffera le portrait de Claude Monet sur l'esplanade Salvador Allende.**

Mais avant cela, la Ville d'Argenteuil, en partenariat avec AB-Habitat et la Maison de Quartier Salvador-Allende, vous propose, petits et grands, de participer au projet en vous conviant à **une série d'ateliers d'initiation à l'impressionnisme et au street art !**

QUI EST C215 ?

L'artiste peintre C215, alias Christian Guémy, né à Bondy en 1973, est l'un des pochoiristes les plus en vogue du monde du *street art*. Après avoir exposé dans plusieurs musées internationaux, collaboré avec de nombreuses institutions et poché dans les rues du monde entier, c'est à Argenteuil, au cœur de l'esplanade Allende, que l'artiste a décidé de poser ses bagages le temps de quelques jours, pour un portrait coloré de Claude Monet, figure incontournable de l'histoire d'Argenteuil.

**Rendez-vous pour
l'Inauguration de la
fresque Samedi 9 juillet à
19h sur l'esplanade !**

INSCRIPTIONS

contact@lescultiveuses.fr
OU
01 34 23 62 70 (Maison de
Quartier Centre-Ville)

PROGRAMME

Rendez-vous au centre de l'esplanade Salvador Allende :

- Le mercredi 15 juin à 15h
- Le mercredi 22 juin à 15h
- Le mercredi 29 juin à 15h
- Le mercredi 6 juillet à 15h
- Le vendredi 8 juillet à 15h
- Le samedi 9 juillet à 10h

Atelier à partir de 8 ans, d'une durée de 2h à 3h.

